



Compañía Ecuatoriana DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS sociedad ANONIMA. CAPITAL..... S. 200,000. Esta Compañía asegura contra incendios, edificios y mercaderías situadas en la ciudad, cobrando Primas sumamente equitativas, según la naturaleza del Seguro y la situación de las especies sometida al riesgo. Tiene su oficinas en la calle de Hllingworth, núm. 8. Por la Compañía Ecuatoriana de Seguros contra Incendios. ADOLFO HIDALGO, Gerente.

Banco Territorial. COMPANIA ANONIMA CAPITAL..... S. 400,000. Hace préstamos en todas las formas y por ciento de interés anual, sobre hipotecas de fundos rústicos ó urbanos, remolambados en 22 años por anualidades de 10 y medio por ciento pagaderos puntualmente por semestres. Admite Bonos parciales de S. 100 ó de cualquier múltiplo de esta suma, a cuenta de las deudas contraídas a favor del Banco. Por el Banco Territorial. ADOLFO HIDALGO, Gerente.

EL GLOBO. GUAYAQUIL, JULIO 4 DE 1893. La Prensa local. Reconoce que en la actual crisis monetaria, la adopción del folio de oro se impone como una necesidad, pero que esa adopción requiere un estudio serio y detenido, antes de llevarla a efecto, pues implantada repentinamente, causar, a su juicio, perturbaciones no menos graves que las de la crisis misma.

EXTERIOR. noticias de la República Argentina y Chile. En CHILE, transcripción de un sueldo de "El Horizonte" sobre el buen estado de la moneda Montecristi; noticias menudas de contravenciones menores; saludo a la señora Teresa Bolaños y familia y al señor Manuel Mariño de Deschamps; revista de teatro; loterías; aplauso al señor Emilio Barja por sus obras; noticias de la moneda; palabras de aliento a "El Globo Literario"; carta de Luján en solicitud de noticias; noticias de los Escribanos; un artículo titulado "El doctor don Luis Cordeiro" tomado de "El Republicano" de Quito. RECIPTOS.

"LA NACION." Tratando del servicio postal, aunas recibido un folleto traducido por el señor don Ricardo Oakland, que contiene todas las noticias concernientes a la Convención Postal Universal, celebrada en Viena el 4 de Julio de 1891. Aplauso como es muy justo al señor Ministro de Negocios, por haber ordenado esta publicación, y le hace presente la necesidad de que se haga práctica por el Ecuador la autorización respectiva a las naciones signatarias de aquella convención.

EXTERIOR con los cablegramas de la prensa diaria. En GACETILLA: precios corrientes; revista de teatro; impunidad de bandoleros en el Cantón Puyo; concesión del vapor "Puyo" que llegará al puerto de Puyo, con motivo de las fiestas de aumento de festividades y nuevos patrones celestiales en la Guardia nacional; el Coronel de Bomberos; brillante reputación del doctor Ignacio Sánchez Bruna en el Perú; el señor Charles H. Dalby Tyler, nombrado Jefe de la Compañía de Seguros de la Ciudad de New-York; el Circo Gardner; aumento de 25 % acordado en su tarifa por el Sr. S. N. C. salido de la ciudad de Cuzco; llegada del vapor "Cuzco" a Rivera; llegada del vapor "Cuzco"; llegada del señor Jaime Puiguy Mir; agradecimiento al presidente del Banco Internacional, por la bondad que nos prestó para mandar a acusar la medalla de la prensa para la cultura de comercio y ganadería en la ciudad de Salgado; loterías; etc.

LITERARIA. "Por la Ventana" bellísima poesía de Gutiérrez Nájera. VALDEZAR. "Costumbres de nuestros indios" por Faustino García de La Integridad, de Lima.

"DIARIO DE AVISOS." Discurre sobre la crisis monetaria que afecta hoy al mercado interno, y opina porque se to-

me una actitud prudente, y se evite la reacción que ha de producirse, para que con la calma y el conveniente despejo de la situación, pueda darse un paso acertado.

SERVICIO DEL CABLE. En CHILE, a guisa de que el señor don José T. Clemen ha presentado a la Municipalidad un informe preliminar sobre la obra del Canal de Concepción de la Compañía Delgado; reparto de la función de esta noche; noticias de incendios; noticias de Polanco; carta de agradecimiento; recargo del 25 % en la tarifa de vapores; loterías; etc.

NOTICIAS DEL SUR, por correo. "EL RADICAL" SECCION DE "EL TIEMPO." En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

captación del señor don José T. Noboa del Banco de Tesorero de la Junta de Beneficencia; falta de la moneda del giro; falta de la moneda en el Concejo; fuera de lugar algunas plantas sembradas al pie de la casa; el señor don general Leonidas Plaza; llegada de vapores; salido; la banda de música; el "Pinaro"; puerto dramático. DERECHOS.

El Cable. Guayaquil, Julio 4 de 1893. Congreso extraordinario. Washington, 1.º—El Presidente ha expedido un decreto con carácter extraordinario para principios de Agosto, con el objeto de someter a la consideración de la Cámara la ley de Sherman relativa a la plata.

El anuncio ha sido recibido con júbilo en los círculos comerciales, y los buenos efectos de esta medida se notan ya con la mejoría que ha experimentado los valores bursátiles.

Mercedo de Londres. Nueva York, 1.º—La revista económica de "El Herald" declara que no hay actividad en el mercado monetario de Londres, cerrando los precios de los valores con una baja considerable que ha experimentado la fuerza del metal de plata.

El papel rull ha mejorado y se cotiza a 70. Ha habido una reacción favorable, moderada, en los valores mejicanos y se ha pronunciado una baja repentina en los bonos de Costa Rica y Guaymas, que en Londres a 30 peniques y en Nueva York a 25 centavos.

Alemania. Berlín, 1.º—El "Nord Deutsche Zeitung" dice que el Gobierno federal no se opone a que el comité someta el proyecto de ley militar a segundo debate, si el Reichstag lo desea.

Se da por seguro que el Gobierno ha combinado varias propuestas económicas, con el objeto de cubrir los gastos de los ejércitos que figuran en el presupuesto militar, que será presentado al Reichstag, para su aprobación, en las sesiones de Septiembre.

El "Borsen Courier" dice que Rusia entabla las negociaciones para el tratado comercial, sólo que el Gobierno alemán se opone a las propuestas rusas.

El Gobierno alemán está dispuesto a renunciar las negociaciones, mientras no se ponga en vigencia la tarifa máxima creada por la Francia.

París, 1.º—A consecuencia de la depreciación de la plata, se ha producido una especie de pánico en los círculos comerciales y bancarios, agravándose el estado con la suspensión que se ha operado por el Banco de Londres.

El conde Fernando de Lespès, cuya salud ha estado comprometida desde hace algún tiempo, ha sufrido repentinamente una grave recaída.

Londres, 1.º—Ha habido hoy una alza de 3 peniques en el precio de la plata, cotizándose a 33 1/2 peniques por onza Troy.

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

El conde Fernando de Lespès, cuya salud ha estado comprometida desde hace algún tiempo, ha sufrido repentinamente una grave recaída.

Londres, 1.º—Ha habido hoy una alza de 3 peniques en el precio de la plata, cotizándose a 33 1/2 peniques por onza Troy.

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

EXCMO. SEÑOR. En su artículo de fondo comenta la representación que el alto comercio de Guayaquil dirigió a su Excelencia el Presidente de la República, sobre la adopción del talón de oro, y copia dicha representación, que es como sigue:

del con muchas manifestaciones de honor. Berlín, 3.º—El Emperador Guillermo ha escrito al Canciller von Caprivi, una carta de felicitación por el resultado obtenido con el arreglo celebrado en el Congo, que tuvo a su disposición.

Las relaciones comerciales entre Rusia y Alemania, son objeto de un estudio de la prensa. La ruptura de las negociaciones para el tratado comercial se debe a un convenio de una tarifa hotel.

La crisis de la plata ha afectado a varias casas fuertes de Europa, pero no ha resultado profundamente la marcha de los negocios, en general. Los señores Blocher y G. agentes financieros del Gobierno mejicano en Alemania han enviado apresuradamente a México, por la vía de Londres, a un agente especial, para que se combine con la Administración mejicana los medios de contrarrestar la actitud del Gobierno de la India, referente a la clasificación de una moneda para la acuñación pública de la plata.

Hace como dos semanas que la casa Blocher, de Hamburgo, fundada por un Banco de Dresden, adelantó al Gobierno mejicano gran parte del proyectado empréstito de 10,000,000 de marcos con el fin de obtener un préstamo que está postergado indefinidamente.

La noticia de estos datos y la conducta de la casa Blocher, americano, han despedido la atmósfera comercial en la bolsa. En las primeras sesiones, el Reichstag será llamado a tratar el asunto de la plata.

Los bimetálicos se preparan a apurar el debate, pero poco impulso recibirá el Canciller que es monometálico. Se espera que las medidas definitivas que se toquen la resolución de los Estados Unidos.

Avances monetarios. Viena, 3.º—Los efectos causados por la actitud de la India, se siguen con la mayor ansiedad en Austria-Hungría, con motivo de la gran depreciación de la plata, que ha afectado bastante las operaciones del Gobierno, a causa de la mucha acumulación de la moneda de la India en el país.

Alguna dificultad se experimentaría para obtener, en condiciones moderadas, los 2,000,000 de marcos que se necesitan para pagar a efectos sus reformas del circulante.

Hechos Diversos. El Dr. Manuel de J. de Arzube MÉDICO Y CIRUJANO, participa a sus amigos y clientes que se ha trasladado a los altos de la casa N.º 63, tercera cuadra, de la calle de Arce.

OPORTO INGLÉS. SUPERIOR CALIDAD. LA NOTICIA. Vende E. Baranco. "El Progreso." "Piñincha, 102 y 104." Guayaquil, Junio 28 de 1893.

Apurico Ortega. ABOGADO DE LOS INTERES DE LA JUSTICIA DE LA REPUBLICA, de regreso de la Capital, donde ha ejercido largos años su profesión, tiene su estudio en los estrechos de la casa de los sucesores de Damiani J. Medina, calle del Maléon. Horas de despacho de 8 a 11 a. m. Consultas gratis para los pobres. Guayaquil, Julio 3 de 1893.

Calendario. Hoy martes 1.º—San Laurano, Arzobispo de Sevilla, y el Beato Gaspar Bono. Bombas de guardia. Esta noche habrá la guardia de 1.º de la compañía "Unión" núm. 37, y la compañía "Sacra" núm. 17 y 20, ha cheps.

Boticas de turno. En la presente semana harán el turno los siguientes médicos: La botica de la "Unión", en la plaza de Bolívar; y la botica de Torres Escheverri, en la calle del Chibarrero intersección con la de Bolívar.

Sur, de Subida Alta; balandra "China Mora," de San Miguel; buque "Santa Rita," del Morro; chata "El Puma," de Caranqui; chata "Beata," de Puyo.

Solidas. Chata "Rostra de Machala," para Machala; chata "Mercedes," para Jajale; chata "Estrella del Sur," para Bayo Alto.

Vapores fluviales. El vapor C. Ballón saldrá para Loja, mañana a las 8 a. m. El vapor "Vapores" saldrá para Babahoyo, mañana a las 9 de mañana.

Fuertes de la luna. Cuarto menguante ..... 16 Luna nueva ..... 29 Cuarto creciente ..... 29 Luna llena ..... 28

Baños del Salado. Día 4. Mara lina por la mañana a las ..... 9 1/2 La Gran Republica. Hoy conmemoran los Estados Unidos el 117º aniversario de su independencia.

En 1773, las tres colonias de Virginia, Rhode-Island, New York, New Jersey, Connecticut, New Hampshire, Massachusetts, Carolina del Norte, Carolina del Sur, Pennsylvania y Georgia, iniciaron la gran campaña por su emancipación, y lograron el pelotón de la libertad el 4 de Julio de 1776.

Desde esta fecha, unas de las más notables en la historia de la América, como para los Estados Unidos la gran marcha hacia la prosperidad; y tanto lo avanzado, por el camino del progreso durante su existencia republicana, que el mundo a abrazado la llama la REPUBLICA MODELO, y es realmente un modelo que debiera imitar las jóvenes Repúblicas Sud-americanas.

Allí, en esa Gran Nación, todo es grande: instituciones, empresas, industrias, comercio, riquezas, y logramos votos por la libertad, amplia libertad.

Saludem en el fausto aniversario de hoy al Coloso Americano, y logramos votos por que continúe en su marcha triunfal a la perfección, pregando las excelencias de la forma republicana ante la vieja Europa.

En la parte baja de la bonita casa que posee en el Astillero el señor don José Pavese, habita una buena mujer, enaragada por la vida, y logramos votos por que continúe en su marcha triunfal a la perfección, pregando las excelencias de la forma republicana ante la vieja Europa.

En la parte baja de la bonita casa que posee en el Astillero el señor don José Pavese, habita una buena mujer, enaragada por la vida, y logramos votos por que continúe en su marcha triunfal a la perfección, pregando las excelencias de la forma republicana ante la vieja Europa.

En la parte baja de la bonita casa que posee en el Astillero el señor don José Pavese, habita una buena mujer, enaragada por la vida, y logramos votos por que continúe en su marcha triunfal a la perfección, pregando las excelencias de la forma republicana ante la vieja Europa.



